
Question orale adressée à la maire du 8e arrondissement sur l’entretien de l’allée Louis              
de Funès qui longe l’Hôtel Le Collectionneur 

Madame la Maire, 

Une servitude de passage accordée par l’Hôtel Le Collectionneur à la Ville de Paris permet aux                
habitants, et en particulier aux usagers de la ZAC Beaujon, d’utiliser l’allée Louis de Funès qui                
longe l’hôtel entre le Boulevard de Courcelles et l’école Louis de Funès. 

Cette allée est très empruntée quotidiennement. Mais son entretien laisse trop souvent à désirer              
et des problèmes d’éclairage, de saleté, ainsi que la présence de jeunes désoeuvrés, sont              
régulièrement signalés. Tout cela, accentué par la fermeture de l’hôtel depuis des mois du fait               
de la crise sanitaire, contribue à un fort sentiment d’insécurité dans cette allée qui, à la nuit                 
tombée, s’apparente à un coupe-gorge. 

L’épisode neigeux du 10 février a une fois de plus mis en évidence le manque d’entretien de ce                  
passage et ses conséquences dangereuses avec des chutes sur un sol non déneigé. Le              
mauvais entretien de l’allée est d’autant moins acceptable qu’il s’agit d’un accès pompier qui doit               
toujours rester au maximum accessible. 

Ma question est donc la suivante : quelles actions comptez-vous mener, et suivant quel              
calendrier, pour faire enfin améliorer cette situation insatisfaisante et dangereuse qui dure            
depuis trop longtemps ? 

Je vous remercie. 


